



令和4年度修了式を無事終わりました。先週18日(土)には卒業式が挙行されました。ここにきてコロナ禍での教育活動にも大きな変化があり、報道にもあったように、文部科学省の発表による卒業式におけるマスクの取扱い等の変更で、児童及び教職員は、式典全体を通じて(一部、斉唱と呼びかけの場面を除き)マスクを着用せずに参加の流れとなりました。これにより、小学校課程を修了した卒業生は、4年ぶりに通常時に近い形での卒業式を行うことができ、制服を着て、三川小を立派に巣立っていきました。

卒業生の新しい中学校生活での成長を願いながら、そして、送り出した在校生は、三川小の伝統と6年生の意思を引き継ぎ、新学年へと進級していきます。ひとつ学年が上がったの頼もしい姿で、4月を迎えてくれることと期待しています。今年度、保護者の皆様には、あたたかいご支援ご協力をいただきまして、三川小職員一同、改めて御礼申し上げます。

## 卒業式は晴れ晴れとした表情で☆羽ばたけ! 卒業生!!



校長式辞より～卒業生へ贈る言葉～  
「諦めない心 信じる力が夢つなぐ」

## 校内読書賞 ◎たくさん本を読みました◎

◇2月24日以降～3月までの達成

(1年) 2名  
(2年) 3名  
(3年) 3名  
(4年) 7名  
(5年) 9名  
(6年) 7名

<今年度読書賞授与者 総数>

累計168名

(ただし、一人で複数回の受賞を含む。)



### 表彰児童紹介

★防火ポスター展★【銅賞】 (5年) \* \* \* \*さん

## 三川小学校保健委員会から。。。視力低下や虫歯(う歯)の早期対応を!

本校の学校保健委員会の報告によると、視力検査結果から、高学年(4～6年)のうち、視力がB(0.7)以下(矯正含む)の児童が42.5%を占めており、低学年(1～3年)も16.9%との実態がわかりました。事後処置として、**B以下の該当児童には、眼科検診結果のお知らせを配付し、受診を勧めている**ところです。ただ、今のところ受診率は、2月時点でまだ50%にも至っておりません。

小中学生に一人一台タブレットが配付され、かつスマートフォンや携帯ゲームが普及し、コロナ禍で外出の機会が減ったことで、子どもの近視が進んでいる一因と指摘されています。

学校でもタブレット端末を使う機会が増えていきますので、視力低下防止対策として、

- ①20～30分ぐらい使ったら休憩を入れ、窓の外を見るなどして目を休めること
- ②業間や昼休み、体育の時間などに外に出てなるべく太陽光を浴びること
- ③学校での授業・自宅で宿題をするときにも目と本の間の距離には気をつけること
- ④特に夜に寝転がってスマホや携帯ゲームを見るのをやめること(視力が偏るおそれ)

といった行動が大事であることを子どもたち自身に習慣づけるよう呼びかけていきますので、ご家庭でも目を大事にする生活習慣の意識付けをお願いいたします。



本校の歯科検診結果では、むし歯(う歯)等の症状がある児童は全体の40%で、医療機関に受診が必要と診断されました。現時点での受診率は、2月時点で69%の状況です。

全国的に見ても、文部科学省の令和3年度学校保健統計調査の公表(令和4年11月30日)では、裸眼視力1.0未満の割合は、小学校での学年が高くなるにつれておおむね増加傾向となっていることが明らかとなっています。また、むし歯(う歯)の者の割合は、8歳が最も高くなっているとのことです。特に子どもの視力やむし歯に関しては、早期発見・早期治療が要となりますので、未受診のご家庭は、春休みに早めに受診するようお願いいたします。



## お知らせ

令和4年度末における千葉県公立学校職員の人事異動につきましては、3月23日(木)に千葉県教育委員会が報道発表を行う予定であり、そのあと千葉県教育委員会ホームページや24日(金)の新聞朝刊に掲載されると思われます。そのため、本校の対応としては、児童には修了式後の帰りの会の時間に、校長からの校内放送で、異動等により離任する教職員名の周知をいたしました。なお、異動先等については、県教委の報道発表前のため、まだ周知しておりませんので、詳細については改めて3月31日(金)に、tetoru配信にて、保護者の皆様へお知らせいたします。

令和4年度学校だよりは今回が最終回となります。次年度版につきましても引き続きご覧いただけますよう、よろしくお願いいたします。